

## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'higoumène du monastère de Hilandar du Mont Athos



Le 6 septembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes-Etudes Saints-Cyrille-et-Méthode, a reçu dans cet établissement une délégation du monastère serbe de Hilandar au Mont Athos, conduite par l'higoumène de ce monastère, l'archimandrite Méthode (Markovič). La délégation se composait également des moines Joseph et Nicanor, et du laïc N. Yankovič. Au cours d'un entretien chaleureux, le métropolite et l'archimandrite Méthode ont échangé sur différentes questions présentant un intérêt commun.

A la fin de la rencontre, des cadeaux ont été échangés. Le métropolite Hilarion a offert à ses hôtes serbes les six tomes de son ouvrage Jésus Christ. Sa vie, Son enseignement, tandis que l'archimandrite Méthode a remis au président du DREE une copie de l'icône du Seigneur Pantecrator de Chilandar, peinte au monastère.